



▲ El Consejo General del IEEM ha recibido 26 denuncias en lo que va del proceso. Foto especial

## En un mes duplican en IEEM impugnaciones a la elección

GERARDO GARCÍA

Hasta el desarrollo de la etapa de precampañas por la elección del 2 de junio de este año, los partidos políticos y actores han ingresado 26 denuncias derivadas de varias irregularidades, reportó el árbitro electoral mexiquense, que ratifica será un proceso competido.

Con lo anterior, en un mes se ha casi duplicado el número de impugnaciones, porque en el arranque formal de la contienda eran 10, de acuerdo al Tribunal Electoral del Estado de México.

En el proceso electoral del 2021 los recursos que se presentaron casi se acercaron a las 400, pero en el 2023 se superó ese umbral con el que la renovación de la gubernatura mexiquense

se convirtió en la más impugnada.

De acuerdo con la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, los asuntos presentados han sido, principalmente, por actos anticipados de campaña.

Aunque, reconoció que también se han hecho por la supuesta asistencia de los servidores públicos a actos políticos electorales. Y por ahora no han recibido denuncias por violencia política en razón de género.

“Tenemos un comportamiento homogéneo en cuanto a quienes ingresan las quejas y a quienes denuncian”, agregó.

Pulido Gómez detalló que, del total de quejas 17 aún está en investigación, una más ha sido concluida, y en otras tres ya resueltas por el Tribunal electoral estatal.